

Kreis Darmstadt-Dieburg

## GIS für alle

**[17.07.2008] Städte und Gemeinden im Kreis Darmstadt-Dieburg können das kreiseigene GIS nutzen. Fischbachtal hat als erste Gemeinde das Angebot angenommen.**

Die Kreisverwaltung Darmstadt-Dieburg stellt das eigene Geografische Informationssystem (GIS) seit April dieses Jahres auch Städten und Gemeinden im Landkreis zur Verfügung. Als erste Kommune übernahm Fischbachtal kürzlich das GIS. Bürgermeister Wilfried Speckhardt und Landrat Alfred Jakoubek unterzeichneten eine entsprechende Vereinbarung. Inzwischen sind laut einer Pressemitteilung des Kreises weitere Kommunen hinzugekommen. Landrat Alfred Jakoubek sieht für die kreisangehörigen Städte und Gemeinden die Chance, von den vorhandenen Erfahrungen und Potenzialen im GIS-Umfeld wechselseitig zu profitieren. Schnellere Entscheidungswege durch die GIS-Nutzung würden dem Anspruch einer bürgernahen, effizienten Verwaltung Rechnung tragen, so Jakoubek. Von der gemeinsamen Datenhaltung und einer abgestimmten Weiterentwicklung profitierten die Kommunen auch finanziell.

(al)

Stichwörter: Geodaten-Management, Kreis Darmstadt-Dieburg, Fischbachtal, Geodaten-Management, Geografische Informationssysteme (GIS), Wilfried Speckhardt, Alfred Jakoubek